

Parque Natural de Aralar: (Gipuzkoa)



El Parque Natural de Aralar es el corazón del Goierri. Sus macizos calizos, entre los que destaca la cumbre emblemática del monte Txindoki, están tapizados de extensos bosques de hayas, que dan cobijo a una interesante fauna.

Además, el entorno rural de la zona exhibe una arquitectura digna de ser visitada en la que encontramos caseríos, casas solariegas y ermitas de gran valor artístico.

El Aizkorri, con más de 1.400 metros, es la cumbre más alta de Gipuzkoa y domina una extensa sierra que constituye la frontera natural entre Gipuzkoa y Alava. Una de las maneras más espectaculares de acceder a este Parque es a través del túnel de San Adrian, en el término municipal de Zegama, que ya utilizaban los peregrinos a Santiago para alcanzar la llanada alavesa.

La actividad humana en la zona se remonta al Neolítico y, hoy en día, aún se conservan numerosos monumentos funerarios que han resistido el paso de los siglos. De hecho, esta zona presenta la mayor concentración de dólmenes del País Vasco teniendo catalogados 30 dólmenes, 15 túmulos, 7 monolitos, 2 cromlechs y 13 cuevas..

Fuente del texto: http://www.abcviajes.com/turismo/guipuzcoa__gipuzkoa_comarca_a_comar.php?idpb=5092

Fuente de la imagen: <http://www.motorutas.com>